

CONSEJO PASTORAL
Acta

ASAMBLEA PLENARIA 1/2014 - 3^a ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DEL SÍNODO DE LOS OBISPOS
2014

Desafíos pastorales sobre la familia en el contexto de la evangelización

25 de enero de 2014

El pasado 25-1-2014, a las 10 horas, en el Centro Diocesano de Espiritualidad, se reunió la Asamblea Plenaria del Consejo Pastoral Diocesano, presidida por el Sr. Arzobispo, D. Ricardo Blázquez Pérez, asistiendo veintinueve de sus miembros.

Después de compartir el rezo de la **Hora Intermedia**, se da lectura al **Acta** de la sesión anterior, que es aprobada por el Consejo.

A continuación, el **Sr. Arzobispo** agradece la participación, manifestando que todos estamos muy unidos en el nuevo impulso evangelizador; nos anima a escuchar, sondear opiniones y describir con fidelidad profunda los retos que afectan a la familia. Junto a la nueva evangelización, debemos tener presente la Exhortación Apostólica *Evangelii gaudium*, ya que responde a la necesidad actual de transmitir la Buena Noticia, y nos invita al salir apostólico y a la conversión de cada uno.

Seguidamente se comparten experiencias, ecos y resultados respecto al **Cuestionario del Documento preparatorio Los desafíos pastorales sobre la familia en el contexto de la evangelización para la 3^a Asamblea General Extraordinaria del Sínodo de los Obispos**, que la mayoría de los miembros ha podido tratar en sus grupos de referencia, aunque en algunos casos, por falta de tiempo o porque no

Noemí Rodríguez Sarmentero, Secretaria